



## 45ème Coupe Centre Ouest



La C.C.O 2024 avait lieu comme les précédentes au centre omnisports de Vichy après 4 ans d'interruption, la dernière avait eu lieu en 2019.

12 délégations étaient présentes : Allier - La Charente – La Charente Maritime - La Corrèze – La Creuse – ENFiP – Le Puy de Dôme – Le Rhône – Les Savoie – Le Grand Paris - La Vienne – La Haute Vienne.

Cette 45ème édition était organisée conjointement par la Creuse et la Corrèze.

18 épreuves étaient au programme, l'ATSCAF Allier (30 compétiteurs sur 250) était représentée dans les 14 disciplines suivantes, le vendredi soir, après le repas, à un Quiz musical, le samedi, au Badminton, au Bowling, au Golf, au Molkky, à la Natation, à la Pétanque féminine et masculine, au Rallye pédestre, au Relais à l'américaine, au Tir au pistolet, le dimanche matin à la Randonnée et pour finir le Run&bike mixte et masculin.

Les disciplines non représentées par l'ATSCAF Allier faute de compétiteurs sont le football, même si un vichyssois à jouer avec la Charente Maritime (ils finissent 1er), la pétanque mixte, le tennis, le tennis de table.

Toutes les épreuves se sont déroulées dans une excellente ambiance, beaucoup de participants étaient heureux de se retrouver.

Les compétitions qui se déroulaient à l'extérieur ont été bien arrosées tout le samedi, le soleil n'est revenu que le dimanche.

L'ATSCAF Allier termine :

**1<sup>er</sup>** à la natation - **1<sup>er</sup>** au relais à l'américaine - **1<sup>er</sup>** au run&bike mixte - **1<sup>er</sup>** au run&bike masculin – **2<sup>ème</sup>** à la pétanque masculine

**3ème** à la pétanque féminine - **3ème** au rallye pédestre – **3ème** au tir au pistolet



Au décompte des points, la délégation de l'ATSCAF Allier termine à la première place et remporte la Coupe Centre Ouest 2024.

UN GRAND BRAVO A TOUS LES PARTICIPANTS

**A partir de 2025 la Coupe Centre Ouest deviendra la Coupe Émile PETIT, initiateur de cette compétition.**

### ***Mot du Président***

*Bonjour à toutes et à tous*

*Quel plaisir de se retrouver aussi nombreux (250) après 4 années de disette.  
Félicitations à nos amis de la Creuse et de la Corrèze pour une organisation sans faille  
et à tous les participants qui malgré une météo peu favorable ont su garder le sourire.  
Cerise sur le gâteau, notre association termine première au classement général.  
Bravo aux 30 participants avec une mention spéciale aux triathlètes.  
Je suis fier d'être votre président.*

*Jean-Pierre Chartron*

